

Herr Lübken wies eingangs nochmals darauf hin, dass die vorgesehene Personalbemessungsuntersuchung nicht nur quantitative sondern insbesondere auch qualitative Aspekte berücksichtige. Die Untersuchung diene u.a. der Überprüfung und Festlegung von Standards für den Sankt Augustiner Bezirkssozialdienst.

Auf Frage von Herrn Schell bestätigte Herr Krämer, dass es sich bei den 50.000 EUR um eine Bruttosumme handle. Das zweite vorliegende Angebot sei preislich und inhaltlich mit dem ersten annähernd identisch betonte er.

Nach kurzer Diskussion fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: